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産経スクープ！菅献金資金は国民の税金だった？ 2011/07/13 07:00 

 ふざけるな民主党！日本人の敵か？ 

  

  民主党はテロ支援政党か？政党 

  交付金がめざす会に流れていた！ 

  
 菅首相が「めざす会」に三年間で6250万円を献金した件、その原資は民主党から、つまり政党交付金、我々日本国民の税金

だった可能性が高い、という衝撃的なスクープを産経新聞がやってくれました。 
  
 民主党資金 原資か 19年首相側に1億2300万円 
 菅直人首相の資金管理団体「草志会」が、日本人拉致事件の容疑者の長男（28）が所属する政治団体「市民の党」から派生し

た政治団体「政権交代をめざす市民の会」に計6250万円の政治献金をした問題で、5千万円を提供した平成19年、民主党から

草志会に計1億2300万円の献金があったことが12日、産経新聞の調べで分かった。 
  
 政党交付金という国民の税金を受領する公党の資金が、めざす会に対する巨額献金の"原資"になっていた格好で、菅首相は

献金の意図について改めて説明を求められそうだ。  
   

 
産経新聞7月13日1面の記事スキャン画像 （クリックでネット記事） 

  
 政治資金収支報告書などによると、民主党は平成19年、6回に分けて草志会に計1億2394万円を支出。過去10年間の支出

で最も多額となっており、次いで多い21年の2500万円、15年の1399万円と比較しても19年が突出していることが分かる。 
  
 草志会は同年、政治団体間の献金の上限額である5干万円をめざす会に寄付。この年は、めざす会の収入の6割近くが草志

会からの寄付だった。政界関係者は「19年は統一地方選や参院選などが相次ぎ、選挙関連の資金として供給されたのではない

かと指摘している。草志会はめざす会に対し、19～21年に計6250万円を寄付。この期間の民主党から草志会への献金総額

は、計1億4980万円だった。 
  
 菅首相は当時、党代表代行の立場。献金の意図について、菅首相は7日の参院予算委員会で「政治的にいろいろな意昧で、

連携をすることによってプラスになると考えた」などと答弁した。めざす会には、鳩山由紀夫前首相の資金管理団休「友愛政経懇

話会」も1千万円を献金するなどし、民主党側からの資金提供総額は8740万円に達している。  
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産経新聞7月13日24面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
 一方、市民の党にも民主党議員6人の関係団体が寄付。資金提供を通じた民主党、市民の党、めざす会の密接な結び付きが

鮮明となっている。 
  
 市民の党には、昭和55年に石岡亨さん＝拉敦当時（22）＝と松木薫さん＝同（26）＝を欧州から北朝鮮に拉致したとして、結

婚目的誘拐容疑で国際手配されている森順子容疑者（58）と、よど号ハイジャック犯の故田宮高麿元リーダーの間に生まれた長

男が所属。長男は今年4月の東京都三鷹市議選に市民の党から立候補したが、落選している。（産経新聞7月13日1面の記事

から、テキストもスキャン） 
  

菅首相、拉致関連団体へ 

6250万円もの献金  

 
自民礒崎氏が国会で追及（問題の箇所は5分40秒から） 

  
 「やっぱり！」という印象です。常識で考えて、市民運動家出身の菅首相がそのような大金を常日頃保持しているわけが無く、

当初から資金の出所が疑われていました。産経新聞はＧＪ！。よく調べてスクープしてくれました。 
  
 これはどういうことか？一言で言えば、多数の日本人を拉致したテロ国家・北朝鮮と密接な関連がある政治団体に、現在の与

党である民主党が我々日本人の血税を使って多額の寄付をして支援していた、と言うことになります。常識ある国なら、証拠が挙

がってこれが事実と確定した段階で、民主党を非合法化、強制解党の事態です。 
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一面掲載の図（拡大画像） 

  
 野党は今日からの国会で、徹底してこの件を追及し、総辞職どころか解散・総選挙に持ち込むべきでしょう。こんな与党や菅内

閣では震災復興どころか日本が本当に壊されてしまいます。皆さん、この件を他の大手メディアがしっかり報道するよう監視を強

め、しなかった場合の対抗措置を徹底的に講じましょう。 
  

戻ってきた剣豪西岡！ 

 
yohkanさんの本日の新作です。 

  
---------------------------------------------------- 

これが普通でしょう。 
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産経新聞7月13日8面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 
------------------------------------------------------------- 

  

山本太郎って誰？ 

 
 佐賀県庁に原発運転再開しないよう求める市民団体突入 
「市民団体」などと言わずに「反日左翼」と呼べ！ 

  
 ---------------------------------------------  
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タグ： 産経新聞  菅直人首相  草志会  市民の党  政権交代をめざす市民の会  選挙関連の資金  参院予算委員会  友愛政

経懇話会  東京都三鷹市議選   

「凛として愛」上映会のお知らせ 

you tube のアクセスが50.000回を超えました。 
-------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/07/13 07:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
首相、陳謝連発も相変わらず傲慢答弁。 
ストレステストに耐えきれなくなった海江田氏は… 

 
 菅直人首相が１２日の国会審議で、原子力発電所へのストレステスト（耐性検査）導入

をめぐる政府内の迷走に関して「おわび」を連発した。反省を印象づけることで野党の追

及をかわすとともに、原発立地自治体の理解を得ようという思惑だが、反省直後に自らの

正当性を力説するなど持ち前の傲慢さは相変わらず。首相の“ストレステスト”に耐え続け

てきた海江田万里経済産業相が、公然と首相を皮肉る一幕もあった。 

 
 「私の不十分さや指示の遅れがあり、混乱を招いたことは申し訳ない」 

 
 １２日の衆院東日本大震災復興特別委員会。首相はストレステスト導入で閣内不一致

を招いたことを陳謝した。原発再稼働をめぐる海江田氏との意見対立も「議論のプロセス

の中で（対立が）あったことは率直に反省したい」と認めた。 

 
 首相は同日付のブログでも「首相という立場を意識し過ぎて、個人的な思いを伝え切れ

ていないことを反省している」と釈明。 

 
 ただ、低姿勢を繰り返しても、その直後に「言い訳」が口をつく。特別委では、１１日にま

とめた原発の安全性の関する政府の統一見解に関し「結果として国民的な納得をいただ
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ける可能性の高い形で物事を進められる。決して思いつきではない」と胸を張った。 

 
2011/07/13 07:13

Commented by 花うさぎ さん 

 首相は原発国有化の検討も示唆した。フランスやロシアで国有企業が原発

事業を運営していることが念頭にあるようだが、唐突感は否めない。 

 
 自民党の高市早苗氏に、厚生労働省作成のパンフレットの放射線被曝に関する表記が

不適切だと追及されると「厚労相を呼べばいいじゃないか」とヤジを飛ばし、高市氏に「傲

慢な態度」と諭される場面も。 

 
 そんな首相を支える海江田氏。自民党の谷公一氏に「方針を突如変更する上司はリー

ダーとしてふさわしいか」と問われ、中国の思想家、老子を引用した。 

 
 「敢（あ）えて天下の先と為（な）らず、故に能（よ）く成器（せいき）の長とならん」。上に立

つ人物は自分から名乗りを上げる必要はない。リーダー気取りではむしろ人心が離れて

いく－。首相へ痛烈な一撃だった。（岡田浩明） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110713/plc11071300120000-n1.
htm 
 
・アレについて書くと、こっちまで汚れそうな気がしてきた(^^；。  

 

2011/07/13 07:39

Commented by 0919-rie1114 さん 

おはようございます。花うさぎさん。 
怒りとか、憤りとか、そんな生易しいものでは済まされないですね。世の中に

は、色々な犯罪や、色々な出来事が在りますが、この党の犯罪、現在の日本

国に対する犯罪は、日本人のDNAを持ち合わせていれば決して出来ない事です。 
 
なんとかに刃物所の話では無くなりましたね。今まで味わったことのない‘憎しみ’を感じ

ています。そして、引きずり降ろすではなく「逮捕」となることを心から望みます。 

 
この党に1票も入れず、国家反逆罪のお先棒を担がないで済んだ事に、誇りを感じます。

今でも、支持する日本国民は末代までの恥となることでしょう。  

 

2011/07/13 08:06Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
今朝のNHKニュースによると「あの人」が「国のエネルギー政策転換」をご自身で発表す

るようです。当然、「反原発」の方向で‥市民運動家モード全開です。 
反面、未だに被災地では水道などが開通しておらず、日々の水を確保するのに苦労して

いる皆さまも多数いらっしゃるようです(飲料水はボランティアの方が運んでいるとか‥）。 
中長期的な政策を、今、決めるよりも、なぜ、生活に困っている人たちの支援に全力を注

がないのでしょうか。被災者は革命の犠牲者でしょうか。 

 
こんな「政治主導」は断固として許すことができません。  

 

2011/07/13 08:25Commented by pioneer48 さん 

やはりこういう事でしたか。 

 
「６２５０万円はポケットマネーからとしたら 

 
鳩山なら可能だろうが、菅には無理だ。 

 
多分国民の税金かも」と思っていました。 

 
ここまで朝鮮にシンパシーを持つには 

 
菅には絶対に何かがあります。  

 

2011/07/13 08:50Commented by 花うさぎ さん 

To 0919-rie1114さん おはようございます。 
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>この党の犯罪、現在の日本国に対する犯罪は、日本人のDNAを持ち合わせていれば

決して出来ない事です。 

 
この党は日本に存在することは許されませんね。 

 
>「逮捕」となることを心から望みます。 
 
もちろんですとも。 

 
>今でも、支持する日本国民は末代までの恥となることでしょう。 
 
圧倒的にこうした事実を知らないでしょうね。 

2011/07/13 08:51

Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん  ネットでは、ついに底抜け？の文字が踊る。 

 
＞ポチョムキン通信より。 
2011年07月12日 19:11  
2011/07/12(火) 11:35:19.50  
＞「下げ止まり」の内閣支持率、ついに底抜け？  
１０％台続々、首相は意気軒昂ですが…  

http://potemkin.jp/archives/50713864.html 
世論調査で菅直人政権の支持率や、民主党への評価が急落した。 
２割台で低迷した内閣支持率は、「政争は慎むべきだ」との声で「下 
げ止まり」現象がみられたが、ついに底が抜けた。 
ただそれでも首相にはどこ吹く風。１１日も意気軒高なままだった。 
フ ジテレビの「新報道２００１」が７日に首都圏で実施した世論調査 
では、次期衆院選の投票先を「民主党」とした回答が前回（６月３０日） 
より７・６ポイント 急落し、過去最低の１０・０％。内閣支持率も前回より 
６ポイントも下げ１６・４％まで下がった。不支持率は ７９・４％ 
（同プラス５・８ポイント）に増加した。 
１１日にはＮＨＫやＴＢＳ、日本テレビでも世論調査を発表 したが、 
支持率はいずれも過去最低で、“危険水域”と言われる２割を 
大きく割り込む１６％台。菅政権への世論離れが急速に表面化 
してきた。震災対策の遅れ や、原子力発電所のストレステスト 
（耐性検査）をめぐる混乱で、世論が菅首相へ引導を渡そうと 
しているようだ。 
（抜粋引用終わり） 

 
不支持率が ７９・４％では、下駄を履かせようにも、 
肝心の下駄が無いわけで、（笑）。 
丸裸の数字が突き出てくる有様です。 
ついに底が抜けた。 

 

 

2011/07/13 08:52

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。  
 

>当然、「反原発」の方向で‥市民運動家モード全開です。 
 
報道は一社も取材に行かない、となれば面白いのに。 

 
>被災者は革命の犠牲者でしょうか。 
 
彼の頭の中はそうでしょう。 

 
>こんな「政治主導」は断固として許すことができません。 
 
その怒りを行動に移しましょう。 

 

2011/07/13 08:53Commented by 花うさぎ さん 
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To pioneer48さん おはようございます。 
 
>多分国民の税金かも」と思っていました。 

 
大当たり！でしたね。 

 
>菅には絶対に何かがあります。 
 
半島人かも知れませんね、本当に？ 

 

2011/07/13 08:53

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
今日の「アンカー」でこの問題を取り上げるみたいですよ。 
圧力がかからないといいのですが？ 帰宅後に見るのが楽しみです。 

 
http://www.ktv.co.jp/anchor/ 
7/13のアンカーは…  
▽原発問題で隠れる”巨額献金” 菅首相だけでなく民主党ぐるみか？ 深い闇の真相を

青山がズバリ！ 
▽重要文化財の襖絵新調 若き女性アーティスト、大抜擢の条件とは？ 
▽高校野球”分校の夢”ふたたび  

 

2011/07/13 08:54

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。  
 

>不支持率が ７９・４％では、下駄を履かせようにも、 
>肝心の下駄が無いわけで、（笑）。 
 
がはははははは。 

 
>丸裸の数字が突き出てくる有様です。 
>ついに底が抜けた。 
 
この機会を逃さないで欲しいですね。  

 

2011/07/13 09:09Commented by キラーＴ細胞 さん 

 自国民を拉致する敵国と自国の政府与党がグルで、而もその事実を国民の大半が知ら

ず、知つても無反応の者が多い。もう異常の極みとしか言様がありません。 
 今私の目の前に火器があつたら、冗談抜きでテロをやつて仕舞ふかも知れませんね。

それ位憤りを感じます。  

 

2011/07/13 09:42Commented by kazuyui さん 

いつもありがとうございます。 
産経新聞GJです。 
この件は、本来なら反逆罪となってもおかしくない事例ですから、徹底的に事実を白日の

もとに晒してほしいですね。 
ところで、日本国内での報道状況や反響はどうですか？ 
主要メディアは黙殺し、アンカーなど一部の地方局もしくは殆ど報道されていないのでは

ないかと察します。 
日本国民にはこれを契機にスパイ防止法等国家反逆、転覆への処罰化法整備を議論す

るきっかけにするべきですが… 
それと、米国は共和党でないと我が国と同盟と呼べる関係の構築はやはり無理なのでし

ょう。来年はいよいよ各国首脳の選挙がありますし、我が国にも安定した保守政権の誕

生を強く望みます。  

 

2011/07/13 09:49Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara さん おはようございます。 
 
＞今日の「アンカー」でこの問題を取り上げるみたいですよ。 
＞圧力がかからないといいのですが？ 

 
これは楽しみです、相当拡散されますね。 
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圧力はいまは簡単にはかけられませんよ、ネットが発達しているので簡単にバレますか

ら。  
2011/07/13 09:50

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 

>今私の目の前に火器があつたら、冗談抜きでテロをやつて仕舞ふかも知れませんね。

それ位憤りを感じます。 

 
お気持ちは全く一緒です。 

 

2011/07/13 09:51

Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん おはようございます。 
 

>この件は、本来なら反逆罪となってもおかしくない事例ですから、徹底的に事実を白日

のもとに晒してほしいですね。 

 
本当ですね。 

 
>殆ど報道されていないのではないかと察します。 
 
そうなんですよ。 

 
>日本国民にはこれを契機にスパイ防止法等国家反逆、転覆への処罰化法整備を議論

するきっかけにするべきですが… 

 
是非やりたいですね。 

 
>来年はいよいよ各国首脳の選挙がありますし、我が国にも安定した保守政権の誕生を

強く望みます。 

 
もう待ちわびて声も出ないくらいです。血圧と心臓に良くありませんから。 

 

2011/07/13 09:55Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 
またしても菅のペテンに気づかず批判出来ないマスゴミ。 

 
①安全確保のためにストレステストを運転再開の条件とする必要は無い。 
何故なら運転を停止しても炉心から発生する熱を冷却し続けないといけないため、結局

地震や津波に襲われた場合のリスクは変わらず。運転再開は 
安全性を高める応急処置が十分になされていることを条件とし、 
ストレステストは運転再開とは直接リンクせず行って、その結果、安全性をさらに高める必

要が判明すれば、その段階で処置すればよい。 

 
②節電15％要請は根拠があるのか? 
http://kaden.watch.impress.co.jp/docs/news/20110701_457620.html 
「東京電力は、同社管内の7月、8月の電力需給見通しを発表。需要は7月、8月とも5,5
00万kWに対し、供給力は7月末で5,680万kW、8月末で5,560万kWの予想となった。

この結果、供給の余力を表す数値「予備率」は、7月末で約3.3%、8月末で約1.1%とな

る。」予備率は5 ％あればよしとされるので7月は1.7%8月は3.9%の節電で理論上は

事足りる。( 多少のアローアンスは認めるが15％は疑問。) 
もっとも私は菅、枝野・細野モナ男、東電、経産省、原子力安全・不安院などの発表は全く

信用していませんが。 

 
エアコンがあっても使わずに熱中症で死者が出た場合、菅とその一味に対し未必の故意

による殺人罪で裁かれねば国民は納得しない。 

 
民主党内で菅おろしを実現するか、野党が再び内閣不信任案を提出するなどして、この

ペテン師内閣を一日も早く削除すべき。  

 

2011/07/13 10:30Commented by 国民の声 さん 

お早うございます。 
素晴らしいエントリー有難う御座います。  
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この６２５０万円の不当な寄金について他紙、テレビが何故報道しないのでしょうか。 
反国家運動をやってきた男ですから、国家を滅亡させるためにはこんなことは当たり前と

しても、マスコミ報道が一切ないことの方が私には疑問です。 

 
先日の吉祥寺（韓直人の選挙区）のデモは井の頭通りの一車線とつぶしてのデモでした

が、これを許可してくれた武蔵野警察の署長さんはかなりの勇気を持った方と思われま

す。 
官邸から叱責を受けていなければよいと思います。  

2011/07/13 10:54Commented by heartail さん 

きょうはテレビも観てませんが、これって未だに他のメディアは報道してないの！？ 
もう限界超え気が狂いそう。 
産経新聞の切り抜きをコピーしてポスティングしたいです。 
というか、産経は号外をばらまけ！！！  

 

2011/07/13 12:01Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>菅とその一味に対し未必の故意による殺人罪で裁かれねば国民は納得しない。 
 
これは絶対にやるべきだと思います。 

 
>民主党内で菅おろしを実現するか、野党が再び内閣不信任案を提出するなどして、こ

のペテン師内閣を一日も早く削除すべき。 

 
この数日の民主党内の動きを特に注目したいですね。 

 

2011/07/13 12:04Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。  
 
>素晴らしいエントリー有難う御座います。 
 
いや、あわてて産経報道を伝えただけなんですけど(^^；。 
> 
>この６２５０万円の不当な寄金について他紙、テレビが何故報道しないのでしょうか。 
 
テレビも在日などの反日左翼に首根っこを押さえられているからでしょう。民主党の不利

になる報道はしない、という。 

 
>官邸から叱責を受けていなければよいと思います。 
 
なるほど。そう言う懸念もあるのですね。 

 

2011/07/13 12:05Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん こんにちは。 
 
>これって未だに他のメディアは報道してないの！？ 
 
テレビは関西テレビを除くとどこも報道していませんね。 

 
>もう限界超え気が狂いそう。 
 
私もです。 

 
>産経新聞の切り抜きをコピーしてポスティングしたいです。 
>というか、産経は号外をばらまけ！！！ 
 
それも良いですね。 

 

2011/07/13 12:20Commented by しばりょう さん 

菅首相側献金団体「選挙は革命のために」  
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セクトに所属しない元活動家集団「ケンカしながら…」 - MSN産経ニュース  
 
http://t.co/tkqYJNJ 今日本は、革命政権か、国家反逆罪で、逮捕しよう。 
 
こわいですね。民主政権＝革命ごろつき集団。  

2011/07/13 12:20Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新お疲れ様です。 
yohkanさん、西岡武十郎再びですね(^^)v 
 
産経がまたすっぱ抜いてくれましたね。 
どう見てもこの関わり方、怪しすぎです。いつまでたっても居座りたがるのもこれと大いに

関係あるのではと思います。日本赤軍といえば、総理が反原発を決めたのが、イタリアの

「赤い旅団」の元弁護士と、食事をした後か何かだったとかで…このへんはもう因縁としか

言いようがありませんね。 
昨日の国会、海江田氏と一瞥すらしないのは、何とも見苦しいものでした。全国放送で流

れているのですけどね、一応^^; 
それから、阿比留記者がまた本を出されたようです。 

http://abirur.iza.ne.jp/blog/entry/2354965/ 
タイトルの「総理、あなたこそ復興の障害です 菅直人政権の『大罪』」 
そしてこの帯の解説、どちらにも激しくうなずけます。 

 
暑い日が続いています、お体ご自愛ください。  

 

2011/07/13 12:56Commented by kasm さん 

連投失礼します。山本太郎て、次の衆院選で、社民党から出馬するという噂が流れてい

るようですね。 
この人も、「世界ウル○ン滞在記」で、バレエ踊ったり、シンクロナイズドスイミングやってい

たりする分には、まだ面白かったのですが…体力を買われての「武闘派」議員を期待され

ているのでしょうか＞＜ 
サヨク政党、特に民主と社民て、百害あって一利なしですね。 

 
あと、阿比留氏の言葉をお借りすれば「アレ」が夕方に記者会見をやるらしいです。どっち

みち内容はもう分かっていますが＞＜ 
また、郵政法案審議などという話もあります。やらなくていいことばかりやってのうのうと居

座る気なのでしょう。全く「アレ」の無能っぷりを再確認させられるたび、暑さが増すように

思えます。 

 

2011/07/13 13:54Commented by yohkan さん 

 
剣豪西岡のポスター掲載ありがとうございます。昨日の貴ブログを拝読し、よっし西岡さ

んにばっさり斬ってもらおうと云う気持ちになりました。正論を述べる人って、民主党では

西岡さんだけですね。 

 
6250万円、いまだに報道されないと云うところが理解できません。もしや見掛よりも、ずう

うっと根が深くて恐ろしくて本質的な問題があるのかも知れません。 

 
山本太郎って俳優、よく知らないのですが工作員でしょうか？鐘や太鼓で役所に乗り込む

なんて、工作員じゃなきゃ単なる馬鹿です。極左勢力及び背後の支那・北朝鮮、今がチャ

ンスと見て、全力で日本の核技術を潰しにかかっているように見えます。 

 

 

2011/07/13 14:31Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
いつもタイムリーで綿密な記事を有難うございます。 

 
既にご存知かも知れませんが、下のブログに解りやすい 
図解がUPされています。 
 
http://blog.goo.ne.jp/jpakiyo/e/9bcfd4c139b1f680591604abf591a300  
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2011/07/13 15:01Commented by しばりょう さん 

極左テロ集団の勲章を 民主党に、授与します。 

 
革命その後、どうするのか、マニフェスト.党の綱領に書け。 

 
綱領なかったっけ、売国の寄せ集め集団ですか。 

 
竹島にフェリポートだと、爆弾ぶち込んでやれ。 

 
在日朝鮮人 強制送還 国交断絶を。  

 

2011/07/13 15:05Commented by しばりょう さん 

jimin_koho 自民党広報  
【Cafe Sta（β版）】明日（７／１４）１１：００～下村博文衆議院議員が「尖閣諸島上陸提

案」について語ります。ご期待ください！ youtube.com/user/LDPchannel #cafest
a #JNSC #jimin #seiji  

 

2011/07/13 15:07Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
一階の南西角部屋が私の仕事部屋ですがエアーコンを２２度に設定して、ブラインドーを

きつく閉めても２８．６度有ります。ベッドルームがこの上ですが、寝る２−３時間前から冷

やしておかないと寝る事不可能です。毎年同じ事を云っているのでしょうが、今年の夏が

一番熱い。。。。。 

 
亀井静香氏の本性が出ました。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110713/stt11071312150001-n1.
htm 
 
＞民主党はテロ支援政党か？政党交付金がめざす会に流れていた！ 

 
自民党調査団が鋭意調査中で近い内に国会で管の政治生命を断つ事が出来ると信じて

います。（そうならないでしょうね？） 

 
日曜日の吉祥寺に於ける花うさぎさん達の活動を見ながら我が家に女房の姉夫婦が早

い夕食会に来ました。この話になり、彼達も吉祥寺でこのような活動を見るとは思わなか

ったと云っていました。私の方から、「管の選挙区のお前さん達、２年前民主党に投票した

のか？正直に云え」、と、聞いたら、こんな奴・連中だとは、露程も思わなかった、大きな

心に悔いが残っていたので、逆に、義理兄妹とはいえ、ストレートに聞かれ、正直に他人

に真実を話す事が出来、多少だが、気持ちが軽くなった、聞いてくれて有り難うと云われ

ました。あんな奴らに一票入れたと云えない気持ち判りますよね？ でも、もし管が出れ

ば、受かるのでしょうかね？ 

 

 

2011/07/13 16:12Commented by tuwano さん 

花うさぎさん こんにちは 
いつも貴重な情報をありがとうございます。 

 
＞民主党を非合法化、強制解党の事態です。 

 
先日の国会での質疑で問題になっているにも関わらずマスゴミが一切報道しないのは、

何故なのか不思議です。 
今、総務省のＨＰの政治資金収支報告書ページで草志会の報告書を見てきましたが、民

主党からの寄付の多さには驚きました。そして問題のめざす会にそのまま流れているの

もよくわかりました。 
国民の税金が一議員にこんなに偏って流れている事に驚きました。 
政党交付金とは、一体何のためにあるのかと腹が立ってたまりません。 
拉致犯の家族を応援する組織に多額の税金が流れその犯人が現総理大臣で国民が辞

めろ！と言っているのに辞めない。日本の国は一体どうなっているのでしょうか？ 
すぐ、アレを逮捕して欲しいです。  
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2011/07/13 16:24Commented by iza1824 さん 

re-visit: 
 
阿比留さんの「アレ」は、傑作です。しかしアレの事ですから、阿比留氏の云う

「アレ」は、俺の事ではない、手下の閣僚の「アレ」だと、アレは逃げるのでは無いでしょう

か？ 何せ、あの党員は「アレ」と同人類の「アレ」ばかりですから。頭が可笑しくなりそう

です。  

 

2011/07/13 16:27

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>こわいですね。民主政権＝革命ごろつき集団。 
 
情報ありがとうございます。画像だけスキャンしてネットンユースを待っていたのですが、

遅かったですね。 

 
今回の件で民主党の正体がばれましたね。反日極左の寄せ集めという実態が(^^；。  

 

2011/07/13 16:29

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 

>総理が反原発を決めたのが、イタリアの「赤い旅団」の元弁護士と、食事をした後か何

かだったとかで… 

 
実に判りやすいですね。アレは？ 

 
>タイトルの「総理、あなたこそ復興の障害です 菅直人政権の『大罪』」 
>そしてこの帯の解説、どちらにも激しくうなずけます。 
 
おっ、これは購入して紹介しないと。 

 
>暑い日が続いています、お体ご自愛ください。 
 
いや～水物ばかりでバテバテですよ。 

 

2011/07/13 16:31Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>連投失礼します。山本太郎て、次の衆院選で、社民党から出馬するという噂が流れて

いるようですね。 

 
ええ～、今どき社民党ですか？ 

 
>サヨク政党、特に民主と社民て、百害あって一利なしですね。 
 
早く消えてなくなって欲しいです。 

 
>どっちみち内容はもう分かっていますが＞＜ 
 
反原発、このテーマで解散総選挙が現実味を帯びてきましたね。 

 

2011/07/13 16:33Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
もういつもお世話になり放しで。 

 
>正論を述べる人って、民主党では西岡さんだけですね。 
 
不思議ですね。 

 
>ずううっと根が深くて恐ろしくて本質的な問題があるのかも知れません。 
 
加えて在日系のスポンサーのプレッシャーとかですね。 
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>極左勢力及び背後の支那・北朝鮮、今がチャンスと見て、全力で日本の核技術を潰し

にかかっているように見えます。 

 
はい。テーマは「反原発」による日本弱体化ですね。  

2011/07/13 16:34

Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。  
 

>既にご存知かも知れませんが、下のブログに解りやすい 
>図解がUPされています。 
 
おお～、ここにあったのですが。情報ありがとうございます。 

 
近々利用させて頂きたいと思います(--)。 

 

2011/07/13 16:35Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>在日朝鮮人 強制送還 国交断絶を。 
 
大賛成です(^^)。 

 

2011/07/13 16:36Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん 
 
>下村博文衆議院議員が「尖閣諸島上陸提案」について語ります。 
 
情報ありがとうございます。 

 

2011/07/13 16:41Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 
>今年の夏が一番熱い。。。。。 
 
皆さん、アレに頭に血が上っているからなおさらでしょう。 

 
>亀井静香氏の本性が出ました。 
 
いかにも亀さんらしいです。 

 
>自民党調査団が鋭意調査中で近い内に国会で管の政治生命を断つ事が出来ると信じ

ています。（そうならないでしょうね？） 

 
やってほしいのですが。 

 
>あんな奴らに一票入れたと云えない気持ち判りますよね？ でも、もし管が出れば、受

かるのでしょうかね？ 

 
これは良い話を。前々回の選挙で土屋氏に7000票差まで追い込まれましたから、今回

は可能性がありますね。あと、この選挙区にそのまんま東が出るという話しも週刊誌に掲

載されてます。  

 

2011/07/13 16:43Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん  
 
>先日の国会での質疑で問題になっているにも関わらずマスゴミが一切報道しないの

は、何故なのか不思議です。 

 
それが反日マスコミと言われる所以です。 

 
 
>拉致犯の家族を応援する組織に多額の税金が流れその犯人が現総理大臣で国民が
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辞めろ！と言っているのに辞めない。日本の国は一体どうなっているのでしょうか？ 

 
まともな国の感覚だと「ニッポンは狂ってる！」でしょうね。 

 
>すぐ、アレを逮捕して欲しいです。 
 
これは声を大にして叫びましょう。 

2011/07/13 16:43

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 

>何せ、あの党員は「アレ」と同人類の「アレ」ばかりですから。頭が可笑しくなりそうです。 
 
がははははは。 

 
アレアレアレ、ですね(^^；。 

 

2011/07/13 17:02

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
横粂議員に付いて 

 
私の彼に対する認識を改めます。 
先日の花うさぎさんのブログや、チャンネル桜での彼の意見を聞き、認識を新たにしまし

た。 
以前この欄で小泉進次郎議員に比べ、、、、と少し非難めいた事を書きましたが、私の認

識が間違っていました。訂正すると共にお詫びいたします。 

 
チャンネル桜での彼の主張を聞くとなかなかしっかりした青年です。 
本来民主党から立候補する人物では有りません。(色々事情が有ったのでしょうが) 
民主党内の保守系と言われる議員も同じ様な理由で民主党から立候補して当選したので

しょうが、長く居ると民主党の毒に犯されて、あの体たらくに為ったのでしょう。 
横粂議員はその点、民主党に居た期間が短かったのが、幸いでした。 
朱に交われば赤くなる。です。  

 

2011/07/13 17:16Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
私メはこの産経一面トップの記事を呆然として眺めながら、涙が出てきましたよ。 

 
「情けなくて涙が出る」にプラスして、この記事を目にしても「意味がわからない」、又は、

「どこが悪いの？」と言いかねない大多数の日本国民に対する「絶望の涙」です。 

 
TVでほぼ「一億総白痴化」した日本国民の行き着く先は「一億総左翼化」？ 
真の敵は民主党や社民党ではなく、実はTVで洗脳された大多数の日本国民？ 
フー、気が滅入るけども今日も日が暮れたら散歩も兼ねてポスティングに出掛けるとする

か。 

 
産経８面の記事は日本の左翼が真っ青になるであろうすばらしい内容ですね。日米両国

とも民主党というのは左翼政党（藤井巌喜氏曰く米民主党は極左）です。平沼赳夫氏が

民主党ではなく共和党の議員に会ったのは当然ですね。 

 
何故、米国民主党は駄目で日本にとっては共和党がまだ良いのか、「日本人が知らない

２つのアメリカの世界戦略」を読んでやっと分かりました。 

 
この本はアマゾンでも在庫がないようで出展者からの購入になりますが、本を買わなくと

もネット上でその内容が分かります。 

 
●さらば自虐史観ー風林火山より 
 
http://ochimusya.at.webry.info/201107/article_1.html 
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●日本人が知らない「二つのアメリカ」の世界戦略 / 深田 匠 
第四章 米国の国際戦略、「アメリカは」二つ存在している！ 

 
http://jpn.yamato.omiki.com/documents/two_america/4-1.html 
 
 
 
 
 

2011/07/13 17:40

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
アレが6時から、アレについて、会見するそうですね。 

 
アレは最初に、拉致被害者に、土下座して、謝罪すべき。 

 
 
 
青山氏が、アンカーで、アレについて、語っています。 

 
不思議なストレステストについて、 

 
①アレ 海江田 細野 枝野 見解がばらばら。 

 
②１次評価 2次評価って 何？。 
 
原子力保安院が、決めても 原発地元は合意しない。 

 
③EUストレステストは、参考にならない。地震を想定していない。 
 
国会の独立した評価委員会を設置し、日本人が決める。 

 
 
海江田・・・原発 再稼働したい。 

 
 
アレ・・・原発をすべて停止させたい 

 
アレの本音・・脱原発解散のために、玄海原発を止める。 

 
 
アレの 拉致実行者の関係する団体への献金の話が 出てきました。 

 
 
「北朝鮮による 日本侵食」 

 
「ローカルパーティーとしての、市民の会との連携支援のために、献金した。」 

 
他に献金した、 

 
鷲尾英一郎・・拉致問題に熱心・前科1犯 斉藤まさしを秘書に。・なぜ？？ 
 
黒岩宇洋・・・ 

 
公安当局の見方。 

 
市民の党は北朝鮮にわたり、よど号ハイジャック・拉致容疑者と接触。 

 
 
政党醸成金（税金）が、こんな、怪しい団体への 寄付に使われる 

 
法律上問題な し うか 青山氏 言及なし  
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次期総理候補が、在日から、献金もらい、北朝鮮に何度もわたり、 

 
よど号容疑者と合ってたという 前原なんて、絶対だめですね。 

 
最近マスコミが、熱心に前原を持ち上げてる。 

 
日本人は、絶対阻止しよう。 

 
 
 
 
 
 
 
 

2011/07/13 18:39Commented by その蜩 さん 

これが有耶無耶にされ、誰一人責任を取らず、菅民主党政権が続くようなら、この国はメ

ディアも含めて殆どが腐りきってるという事ですね。  

2011/07/13 20:44Commented by causal さん 

花うさぎさん 今晩は。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110713/stt11071312150001-n1.
htm 
 
亀井氏が郵政改革法案の審議入りに踏み切らない民主党の対応について連立離脱で脅

し「次の選挙では郵便局長会がペテン師だと民主候補者の地元をかけずり回り(落選させ
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るため)私がその先頭に立つことになる」と批判した。 
 
「今、そんな法案なんぞ審議する場合か」と、総ス・カンを食いそう 
ですが。ここは連立離脱するべきでしょう。 

2011/07/13 21:10Commented by deliciousicecoffee さん 

絶対に許せない！ 
自腹で寄付したとしても許せないのに、税金をテロ集団に与えたのだからクーデターが起

こらないとおかしいレベル。  
 

2011/07/13 23:36Commented by allco さん 

カンは就任以来、ずっと「将来の夢」を語ってきた。その最新ネタが「脱原発依存」じゃ。13
日の記者会見は、いかにもカンらしい内容で、お花畑な「青い鳥」。 
現実社会にノーリスク天国を掲げるカン。 
日本は終わりじゃ。 

 
何で痴呆自治と孫が手を組むんだ？ 

 
北朝鮮から入国させるんだ？ 

 
日本の母達よ・・・ 
テロリストのチンドンデモに煽られて、恥を晒さないでくれ。 
家の中でエアコンつけて、絵本を読むなり、昼ねをするなり 
余程、知的で教育にも躾けにも健康にも好影響。 
食料の輸入に利用されてるだけだよ。 
今大切なのは、知的で冷静な日本人だけ!  

 

2011/07/14 00:50Commented by poeni さん 

花うさぎさんこんばんは。 
いつも重要なニュースをわかりやすく取り上げていただきましてありがとうございます。 
常識の範囲から著しく逸脱することがいとも簡単に起きてしまう今日この頃。 
国賊が総理。反日売国奴が与党。同じく反日売国奴のメディア。 
まさに国難の真っ只中にありながら危機感のない日本人。 
怒りと脱力感・・ストレステストを受けているような気がします。 
しかし、できることを積み重ねていくしかないですよね。 

 
実は花うさぎさんのことを和服の似合うやさしい凛とした女性かと思っていました。 
紳士と伺い、ちょっと驚きました。（笑） 

 

 

2011/07/14 04:46Commented by hastuyama さん 

主題からそれますが・・・ 

 
ＴＢＳ（＝チョン支配の朝鮮放送）窓際放送局社員の独り言  
“ウチの局がこんなになってしまった経緯” をお話しましょう。 

http://youmenipip.exblog.jp/3020572 
 
これなど読むと、アレの行動とよ～く極似してます。 
自分の利益の為には、手段を問わないところも。  

 

2011/07/14 08:31Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん おはようございます。 
 
>横粂議員はその点、民主党に居た期間が短かったのが、幸いでした。 
 
内閣不信任案に賛成した二人の内の一人ですね。 

 
>朱に交われば赤くなる。です。 
 
そうなんでしょうね？ 
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2011/07/14 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 

>どこが悪いの？」と言いかねない大多数の日本国民に対する「絶望の涙」です。 
 
そうなんですよね。 

 
>今日も日が暮れたら散歩も兼ねてポスティングに出掛けるとするか。 
 
いつもありがとうございます。 

 
>平沼赳夫氏が民主党ではなく共和党の議員に会ったのは当然ですね。 
 
拉致議連とのパイプが太いのですね。 

 
>何故、米国民主党は駄目で日本にとっては共和党がまだ良いのか、「日本人が知らな

い２つのアメリカの世界戦略」を読んでやっと分かりました。 

 
おっ、情報ありがとうございます。  

 
2011/07/14 08:36

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>アレは最初に、拉致被害者に、土下座して、謝罪すべき。 
 
しなかったですね(^^；。 
 
>青山氏が、アンカーで、アレについて、語っています。 
 
詳しいレポート、ありがとうございました。 

 
>最近マスコミが、熱心に前原を持ち上げてる。 
 
前原は左翼ですよ。外交防衛はともかく。  

 

2011/07/14 08:37

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>唯一献金問題を取り上げた関西テレビに敬意を表します。 
 
本当に関西テレビも頑張ってくれてます。 

 
>こちらのほうが よっぽど悪質です。北朝鮮のスパイ集団のようです。 
 
普通の国なら一網打尽、解党ですけどね？ 

 

2011/07/14 08:38Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん おはようございます。 
 
>菅民主党政権が続くようなら、この国はメディアも含めて殆どが腐りきってるという事で

すね。 

 
それに近い状態である、ということは間違いないと思います。残念ですが。  

 

2011/07/14 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
>「今、そんな法案なんぞ審議する場合か」と、総ス・カンを食いそう 
>ですが。ここは連立離脱するべきでしょう。 
 
国債発行もママならず、九月にもパンクしそうと言うのですから、それどころではないです

ね。  

 

2011/07/14 08:40Commented by 花うさぎ さん 
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To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>税金をテロ集団に与えたのだからクーデターが起こらないとおかしいレベ

ル。 

 
私もそう思います。 

 

2011/07/14 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>日本は終わりじゃ。 
 
早くアレを消去しましょう。 

 
>今大切なのは、知的で冷静な日本人だけ! 
 
御意！  

 

2011/07/14 08:43Commented by 花うさぎ さん 

To poeniさん おはようございます。 
 
>怒りと脱力感・・ストレステストを受けているような気がします。 
 
うまい例えですね。 

 
>紳士と伺い、ちょっと驚きました。（笑） 
 
すいませんね(^^；。会えば判りますが、普通の冴えないおっさんです。  

 

2011/07/14 08:45Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。  
 
>“ウチの局がこんなになってしまった経緯” をお話しましょう。 
 
情報感謝です。一度見たような記憶が？ 

 
>自分の利益の為には、手段を問わないところも。 
 
在日が主体になるとそうでしょうね。 
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